

auf einen Felsblock aufschlagen können. Dann wehe!

Trinel war doch sehr erschrocken und zitterte. Mit Bernhards Hilfe raffte sie sich aber wieder auf, gab ihrem Retter die Hand und sagte, sanft erröthend:

„Ach wie danke ich Ihnen, Herr Hentschel! tausendmal.“

Jeder Andere hätte nun hier die Gelegenheit ergriffen, das junge Mädchen gewissenhaft im Arm zu führen. Doch hierzu war Hentschel zu schüchtern. Er ging nebenher und wußte nicht, was er sagen sollte. Statt seiner nahm Trinel das Wort und sagte:

„Es war recht thöricht von mir, daß ich auf Ihren warnenden Zuruf nicht hörte. Es liegt aber so in meiner Natur, daß ich nur immer springen und fliegen möchte. Ach, wie himmlisch ist es da in der Tanzstunde! furchtbar himmlisch.“

Und nun erzählte das rothe Blapper-